

Álvaro Cuéllar

La Federación de Municipios de Madrid respalda a Alcobendas como candidata a Ciudad Europea del Deporte 2025

Los representantes de la FMM también tuvieron la oportunidad de visitar la exposición "Leyendas del Deporte"



En una reunión de la comisión de deportes de la Federación de Municipios de Madrid (FMM), que tuvo lugar ayer en el municipio se aprobó por unanimidad respaldar la candidatura de Alcobendas como Ciudad Europea del Deporte para el año 2025. La FMM, que representa a los 179 municipios de la Comunidad de Madrid, reconoció el compromiso de Alcobendas con la promoción y el desarrollo del deporte en la región.

En el marco de esta reunión, los representantes de la FMM tuvieron la oportunidad de visitar la exposición "Leyendas del Deporte", organizada por el Ayuntamiento de Alcobendas y dirigida por el concejal de Deportes, Jesús Tortosa. La exposición presenta una variedad de objetos relacionados con figuras destacadas y momentos históricos del deporte.

Entre los objetos exhibidos se encuentran un monoplaza de Fórmula 1 de la escudería Ferrari, las tres antorchas olímpicas que han visitado España y diversos artículos vinculados a reconocidos deportistas, como el maillot

Banesto del ciclista Miguel Induráin y las zapatillas de Usain Bolt utilizadas en los Juegos Olímpicos de Río 2016.

La visita de la FMM a la exposición no solo refuerza el respaldo a la candidatura de Alcobendas como Ciudad Europea del Deporte 2025, sino que también **destaca la importancia del deporte en la región** y su capacidad para inspirar a las generaciones futuras.

